



CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE
— MAXWELL-BAYNES —

4 Pièces
134 m²
Réf. SC1044
1 291 500 €

La Rochelle
Appartement à vendre (17000)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Coup de coeur pour ce superbe appartement de 134 m² et sa magnifique terrasse paysagée. Situé au troisième étage d'une résidence moderne avec ascenseur, il vous enchantera par son confort et sa vue panoramique sur le centre historique de La Rochelle. Son emplacement est très recherché à proximité immédiate du marché, des commerces, du Vieux Port et de toutes commodités. Aménagé avec beaucoup de goût et des matériaux de haute qualité, il ne nécessite aucun travaux. Exposé Sud-Ouest l'appartement bénéficie d'une grande luminosité grâce à ses nombreuses baies vitrées. La pièce de vie est ...

You'll fall in love with this superb 134 m² flat and its magnificent 151 m² landscaped terrace. Located on the third floor of a modern residence with a lift, you'll be enchanted by its comfort and panoramic view of the historic centre of La Rochelle. Its location is highly sought-after, close to the market, shops, the Old Port and all amenities. Furnished with great taste and high-quality materials, it requires no work. Facing south-west, the flat enjoys plenty of natural light thanks to its numerous bay windows. The living area is spacious, measuring approximately 60 m², with a large open-plan ...

MAXWELL-BAYNES CHRISTIE'S

Gabiran, 23 Route des Moulins - 33350 MERIGNAS

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

